



Nombre del alumno:
Alessandro robledo
herrera

Nombre del docente:
Alexia Berenice
Barrioss Herrera

asignatura:
enfermería en el
cuidado del niño y
adolescente

trabajo: ensayo
desarrollo y
crecimiento

Fecha: 04 de octubre
2024



Importancia del cuidado en enfermería

Alumno:

Alessandro robledo

herrera

Desarrollo Humano es una ciencia que se dedica a estudiar y comprender todos los cambios que, a través de la vida del ser humano, desde edad temprana hasta la adultez los acompañan. Por lo que nos preguntamos qué características se seguirán manteniendo constantes y cuáles seguirán con estos cambios evolutivos o de adaptación, muchos de los cuales son cíclicos. La importancia de que un niño desde la concepción cuente con un sano y desarrollo físico, cognoscitivo, emocional y social nos llevara a tener un adulto relativamente estable, ya que muchos factores externos pueden influir en esto. El desarrollo humano es más complejo de lo que pareciese ya que es interdisciplinario, basándose en una amplia gama como lo es la psicología, psiquiatría, sociología, antropología, biología, genética, ciencias de la familia (relaciones familiares), educación, historia y medicina. Esto es debido a que es necesario satisfacer ciertas necesidades básicas de desarrollo y dominar ciertas tareas en cada etapa de la vida para que el desarrollo sea normal. El desarrollo humano considera los procesos universales por que pasan todos los seres humanos normales, pero es de social y motor normales proceden de acuerdo con los principios céfalo-caudal y próximo distal. Operan en diversas medidas tales, rápido crecimiento físico y desarrollo de las destrezas motoras. Están presentes las capacidades de aprender y recordar incluso en las primeras semanas. Hacia el final del segundo año se desarrolla la capacidad de usar símbolos y señas del pronto aprendizaje.

Alumno:

Alessandro robledo

herrera

diferentes características de desarrollo y necesidades especiales. Las influencias en el desarrollo proceden de la herencia y del medio ambiente. Encontramos muchos factores que influyen durante el crecimiento y desarrollo de un individuo como son la posición socioeconómica, el ámbito donde se desarrolla, el tipo de alimentación, la cultura, raza, etnia y contexto histórico, etc. Dentro de todo esto encontramos factores Desde el periodo de gestación hasta nuestra misma muerte el desarrollo humano es constante y evolutivo. Durante la infancia el crecimiento físico y el desarrollo sensorial y motor normales proceden de acuerdo con los principios céfalo-caudal y próximo distal. Operan en diversas medidas todos los sentidos y sistemas del cuerpo, se incrementa la complejidad del cerebro, que es muy sensible a las influencias ambientales, rápido crecimiento físico y desarrollo de las destrezas motoras. Están presentes las capacidades de aprender y recordar incluso en las primeras semanas. Hacia el final del segundo año se desarrolla la capacidad de usar símbolos y resolver problemas, comprensión del lenguaje. Desde la infancia el desarrollo de la personalidad se entrelaza con las relaciones sociales, y la mezcla relativamente constante de emociones temperamento, pensamiento y conducta lo hace únicos ya que estos son los elementos básicos para el surgimiento del desarrollo.